
Der Club in den Medien
Beitrag von „Wesel“ vom 26. Januar 2010, 17:12

Vor paar Minuten in Radio Gong, Bader zur Stürmerfrage: "Es soll noch ein Stürmer kommen,
hat aber mit der Machbarkeit (Geld) zu tun. Ob es sich bis zum 31.1. realisieren lässt, muss
man sehen, aber wir werden die Hände sicher nicht in den Schoss legen."
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